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Fue durante un acto donde el intendente Fernando Moreira 
entregó, igual que años anteriores y bajo el prograMa Municipal 
“buen coMienzo”, 4000 kits escolares a aluMnos del distrito.

el gobierno intenta Frenar la creación de cinco nuevas 
universidades. entre ellas, las del delta y pilar, respectivaMente

El Papa Francisco se hizo 
presente en San Martín

de acuerdo con datos aportados por la 
intendenta soledad Martínez

Mientras la construcción de dos nuevas 
escuelas avanza, el jeFe coMunal acoMpañó 
a la coMunidad educativa en el inicio del 
ciclo lectivo 2024

En un país seguro, 
hasta el 2023, 
Vicente López 
aporta lo suyo: 85% 
del distrito cubierto 
con videocámaras

Julio Zamora ratificó 
el compromiso con 
la educación pública 

Alicia Aparicio se para de 
manos ante la brutalidad y 
terrorismo político del gobierno

> Pág  4

INDUMENTARIA 
MASCULINA

av. Maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

JORGE
INDUMENTARIA 

MASCULINA

av. Maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

JORGE

> Pág 6

tigre

“Vivimos épocas de in-
tensa injusticia: pocos 
ricos cada vez más pode-
rosos y millones de pobres 
negados y descartados. 
No hay futuro, no hay 
desarrollo, no hay justi-
cia ni democracia en un 
mundo en donde millones 
de niños comen diaria-
mente sólo los desechos 
de aquellos que sí con-
sumen”, sostuvo el Papa, 
para abonar que “el Estado, 
hoy más importante que 
nunca, está llamado a 
ejercer ese papel central 

“Muchos se confunden por-
que no es que se deroga la ley, 
porque una ley se deroga con 
otra. La creación de las univer-
sidades es un proceso largo, no 
es de un día para el otro. Para 
poder presentar la ley tiene 
que estar la factibilidad ante el 

El intendente Lanús 
defenestró 
la gestión de Posse

en su priMer discurso oFicial ante el concejo 
deliberante aseguró haber recibido una 
pesada herencia  

Como quien sigue el manual 
de la tradición de todo nuevo 
funcionario que llega y reemplaza 
a uno de otro color político y ase-
gura haber “recibido una pesada 
herencia”, el intendente Ramón 

Lanús repitió dicho precepto. Lo 
hizo(miércoles 6) al momento de 
habilitar las Sesiones Ordinarias 
del Concejo Deliberante de San 
Isidro. “Recibimos el municipio 
con una deuda de más de 8.000 

Inscripción para 
las Orquestas 
Infanto-Juveniles 

Papelón y escándalo en
el HCD de Vicente López

producto de la Fuerte interna por una 
banca en el bloque de la libertad avanza
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>  Viene de Tapa  

Consejo Interuniversita-
rio Nacional (CIN) y estar 
aprobada por ese orga-
nismo que reúne a todos 
los rectores del país. Sino 
no se puede tratar la ley”, 
explicó la ex diputada nacio-
nal y actual concejal de San 
Fernando por Unión por 
la Patria (UxP) en torno 
a la intención del gobierno 
del terrorista político Javier 
Milei de frenar la puesta 
en marcha de cinco nuevas 
universidades aprobadas, 
vale destacar, mediante 
una Ley votada por amplia 
mayoría en el Congreso de 
la Nación. Sin embargo, 
el intolerante y autoritario 

primer mandatario que pa-
rece profesar un terrorismo 
político inédito, haciendo 
carne una de las promesas 
electorales consistente en 
destruir (¡afuera!, decía) 
la educación pública en 
todos sus niveles, anunció 
la medida.

Aparicio, en declaración 
al portal LaNoticiaWeb, ase-
guró que, además de tener 
todo en orden y dentro del 
marco legal, “sería penoso 
que se quiera frenar la crea-
ción de las universidades”. 
Lo cierto es que el modelo 
que profesa el gobierno no 
tiene a la educación como 
bandera política. Todo lo 

contrario. Si los países se-
rios apuestan a la educación 
pública y es el Estado que 
las estimula, financia y pro-
tege, sin que esto colisione 
con el sistema privado, el 

actual gobierno -con ayuda 
del PRO y prácticamente 
todo el radicalismo-, dentro 
de su ideología basada en un 
extraño fundamentalismo 
ideológico -anarcocapitalis-
ta- interpreta que la educa-
ción no es importante para 
la gente, para el pueblo.

Así como intenta destruir 
la apertura de la Universidad 
del Delta, lo propio intenta 
con la de Pilar. Ambas casas 
de altos estudios contaron 

Alicia Aparicio se para de manos ante la 
brutalidad y terrorismo político del gobierno

oportunamente con el con-
tundente respaldo, además 
de la comunidad regional 
a través de miles de fir-
mas recolectadas avalando 
el proyecto, con el apoyo 

del entonces presidente de 
la Cámara de Diputados, 
Sergio Massa, y de Malena 
Galmarini.

“Tenemos todo en or-
den, no tenemos proble-
ma con que se revise. Es-
peremos que sea lo más 
pronto posible para que 
pueda funcionar porque 
la idea era comenzar con 
algunas carreras a partir 
del segundo semestre 
de este 2024”, añadió 

la funcionaria del Frente 
Renovador (FR), y fue con-
tundente: “Depende del 
Gobierno resolver este 
tema y en el caso que no 
sea favorable, tenemos 
la justicia”.

El Ministerio de Capi-
tal Humano, que conduce 
Sandra Pettovello, frenó la 
creación de las cinco uni-
versidades nacionales que 
habían sido creadas por ley 
en septiembre pasado: Del 
Delta, de Pilar, de Ezeiza, 
de Río Tercero y de Ma-
dres de Plaza de Mayo. En 
el caso de la Universidad de 
Ezeiza, hoy por hoy funcio-
na, pero bajo la órbita de la 
provincia de Buenos Aires.

Aparicio explicó que se 

cumplieron con todos los 
requisitos para impulsar 
la UnDelta.

El edificio de la UnDelta, 
que abarca los municipios 
de San Fernando, Tigre y 
Escobar, abordará áreas 
estratégicas como la eco-
sustentabilidad, el turismo, 
el medio ambiente, la in-
dustria naval, la seguridad 
informática y la biotecno-
logía, y está previsto que 
se construya en el predio 
ubicado en la colectora Juan 
C. Reguera y la calle Maipú, 
junto al cuartel de Bombe-
ros y las oficinas de Tránsi-
to, de acuerdo con lo que 
comunicaron oficialmente 
desde el Municipio de San 
Fernando.

de acuerdo con datos aportados por 
la intendenta soledad Martínez

Vicente López: 
85% del distrito 
cubierto con 
videocámaras

Mientras datos oficiales (2023) de provincia y nación re-
velaron una baja considerable en materia delictiva, ubicando 
al país entre los más seguros de la región, la población, 
desde diciembre, percibe y padece otra realidad. Algunos 
estudiosos entienden que es el producto de un gobierno que 
creó una crisis inesperada.

En el medio de estos análisis y estadísticas, la intendenta 
de Vicente López, Soledad Martínez, explicó que “te-
nemos más del 85% del territorio municipal videovigilado, 
el mismo porcentaje de videovigilancia que las principales 
ciudades del mundo”.

A pesar de los índices de inseguridad registrados en algunas 
regiones del país, como las estadísticas de la ciudad de Rosario 
o las situaciones de robo en el conurbano, Argentina es uno 
de los países con menor 
estadísticas de crimen en 
América Latina.

El Instituto para la 
Economía y la Paz (IEP), 
con sede central en Aus-
tralia, publicó su 17° 
informe sobre los niveles 
de paz en 163 países, 
es decir el 99,7% de la 
población mundial. En 
ese marco, Argentina se encuentra en tercera posi-
ción entre los países latinoamericanos, ubicado en el 
puesto 54° a nivel global. Delante de nuestro país se 
encuentran Costa Rica (39°) y Uruguay (50°).

Volviendo a Vicente López, la jefa comunal detalló que el 
distrito cuenta con 2.300 cámaras de seguridad, cámaras 
360°, 176 Puntos Seguros estratégicamente instalados y 
lectoras de patentes. Todo conectado al Centro de Monitoreo 
para dar una respuesta rápida y combatir el delito.

“Vamos a seguir sumando tecnología para mejorar 
nuestro sistema de seguridad para que vos y todos 
los vecinos de Vicente López vivan más tranquilos”, 
concluyó Martínez.
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Ñoquis • Tallarines

El Papa Francisco se hizo 
presente en San Martín
de redistribución y jus-
ticia social”. Coincidiendo 
con esta directriz que traza 
el Sumo Pontífice, que no es 
novedosa tanto en la iglesia 
como para el peronismo, por 
cierto, fue que el intendente 
Fernando Moreira llevó 
adelante la 13° edición del 
programa “Buen Comien-
zo”, que incluyó la entrega 
de kits (4.000) escolares 
para todos los alumnos y 
alumnas que iniciaron pri-
mer grado en las escuelas 
públicas en San Martín. 
Cada estudiante recibió un 
guardapolvo, una mochila, 
cuaderno y cartuchera com-
pleta con útiles.

De este modo, y al igual 
que años anteriores, los 
alumnos y alumnas que 
inician la escuela prima-
ria recibieron una mochila 
con útiles y guardapolvo a 
través del programa Buen 
Comienzo. La contracara de 
este modelo que profesa la 
iglesia y que el peronismo 
comulga el mismo verbo 
desde sus orígenes, la pone 
el gobierno de Milei y Macri 
donde reina la intolerancia, 
el autoritarismo y un mar-
cado desprecio, entre otros 
segmentos, a la educación 
pública. Desprecio y des-
financiamiento, como se 
acaba de observar, luego 
de que el gobierno nacio-
nal eliminara el Fondo de 
Incentivo Docente a las 
provincias.

Al respecto, el intenden-
te Moreira dijo: “Mientras 
el gobierno nacional le da 
la espalda a la educación 
pública, nosotros la segui-
mos defendiendo a través 
de iniciativas como ésta, 
con la que todos los años 
entregamos más de 4 mil 
kits, que son una ayuda 
importante para las familias 

en este contexto económico 
tan difícil”.

Y agregó: “Nuestros 
programas ponen en va-
lor las escuelas, acom-
pañan a cada estudiante, 

recorren la ciudad para 
que más vecinas y veci-
nos retomen y completen 
sus estudios. Son un re-
flejo del valor y la impor-
tancia que le damos a la 
educación pública en San 
Martín”.

Por su parte, la secretaria 
para la Integración Educa-
tiva, Cultural y Deportiva, 
Nancy Cappelloni, señaló: 
“Con estos kits buscamos 
garantizar un inicio de clases 
en igualdad de condiciones 
para todos los chicos y las 
chicas, independientemente 
de las posibilidades econó-
micas de sus familias. Es 
fundamental que el Estado 

local esté presente en el 
inicio de esta etapa tan 
importante para sus vidas”.

Para facilitar el acceso de 
las familias se organizaron 
entregas del 22 al 27 de fe-

brero en siete puntos distin-
tos, que abarcan los barrios 
de Billinghurst, Villa Hidalgo, 
San Andrés, José León Suá-
rez, San Martín centro, Villa 
Ballester y Cárcova.

Además, el miércoles 28 
los kits remanentes estu-
vieron disponibles en el 
Palacio Municipal y luego 
fueron entregados a todas 
las escuelas para que nadie 
se quede sin recibirlo.

El Programa Buen Co-
mienzo también incluyó las 
jornadas solidarias “Mi es-
cuela más linda”, en las que 
más de 2 mil voluntarias y 
voluntarios acondicionaron 
y embellecieron todas las 

escuelas y jardines de la 
ciudad antes del inicio de 
clases, con la participación 
del gobernador Axel Kicillof 
y Fernando Moreira.

En ese sentido, el Muni-
cipio relevó las necesidades 
de todas las instituciones 
públicas de gestión estatal 
y durante dos días se rea-
lizaron trabajos de pintura, 
desinfección, limpieza, re-
acondicionamiento de los 
patios, cortes de césped, 
entre otras acciones.

Buen Comienzo se com-
plementa con el programa 
municipal Haciendo Escuela, 
mediante el cual se ejecutan 
obras de infraestructura y 
de mayor envergadura en 
materia de electricidad, al-
bañilería, veredas, rampas, 
patios seguros y refacciones 
varias, durante todo el año.

Mientras la construcción de dos 
nuevas escuelas avanza, el jeFe 
coMunal acoMpañó a la coMunidad 
educativa en el inicio del ciclo lectivo 
2024

Julio Zamora 
ratificó el 
compromiso con 
la educación 
pública 

“Vinimos desde el Municipio a dar nuestro pre-
sente y testimonio del compromiso con la educación 
pública”, confió el intendente peronista Julio Zamora al 
momento de participar del inicio del ciclo lectivo mientras 
en el orden nacional los docentes realizaban un paro debido 
a la intolerancia del gobierno nacional que no atiende los 
reclamos salariales del sector. Zamora concurrió a la Escuela 
Primaria N° 2 “Bernardino Rivadavia”.

“Vinimos a dar nuestro presente y testimonio del com-
promiso con la educación pública. Tenemos la suerte de que 
en todo el partido se iniciaron las clases de manera normal. 
Esto es un buen augurio. Contamos con una tarea enorme de 
seguir acompañando el crecimiento de la matrícula que está 
teniendo el distrito con muchos vecinos que reingresan al 
sistema educativo público y eso requiere más infraestructura 
municipal”, señaló el jefe comunal.

Y resaltó: “Estamos culminando dos escuelas nuevas, 
refacciones de otros edificios y proyectos de ampliación en 
aquellos lugares que lo ameriten. Vamos a seguir trabajan-
do con las direcciones educativas, los docentes y padres. 
Lamentablemente el último temporal que tuvimos se llevó 
el techo de siete escuelas y nosotros estuvimos trabajando 
este tiempo para poner todo en óptimas condiciones para 
que las clases inicien”.

Por su parte, la directora Mónica Tavernes dedicó unas 
palabras alusivas al comienzo de clases, donde agradeció la 
presencia de las autoridades del Municipio y los trabajos de 
mantenimiento realizados durante el receso escolar. “Que-
remos agradecerle a Julio Zamora y a todas las au-
toridades por acercarse. El Municipio ha respondido 
muy bien a los requerimientos de esta escuela, donde 
se pudo hacer la pintura, cortinados y juegos en los 
patios. Tenemos los insumos necesarios de librería y 
limpieza para este establecimiento. Siempre estamos 
a disposición de ayudar a la comunidad educativa de 
esta institución que cumple 239 años. Los docentes 
de acá se sienten a gusto”, destacó Tavernes.
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SERVICIO A DOMICILIO 
SIN CARGO

Farmacia
Independencia

4762-3693
4721-0694

Independencia 2831 - Carapachay
Horarios: de Lunes a Sábados de 8.30 a 21.30 hs.

Nuestro objetivo es la práctica, enseñanza y difusión 
enfocado no sólo desde lo físico-deportivo, sino 

poniendo especial énfasis en el aspecto ético y moral 
que lleva implicita la práctica del Taekwon-do.

Director Aníbal F. Johnston

www.sasil-do.com.ar

Colegio San Ladislao
Club D. F. Sarmiento

Informes al:
15-6274-1177

Todo se 
derrumba: 
borrachos al 
volante cayeron 
un 68%

según registros provinciales, los 
casos de alcoholeMia al volante 
bajaron considerableMente

www.diariolonuestro.com.ar
LA web que dice Lo que 
otros prefieren cALLAr

Historia - Cs. Sociales
Clases particulares de apoyo 

Confección Trabajos Prácticos 
Nivel secundario y primario

Contacto: 11 5340-1252
Rosana

No sólo se derrumban las ventas en comercios y super-
mercados producto de un gobierno que, a base de un funda-
mentalismo económico, está dejando a miles de trabajadores 
en las calles, a otros millones con bolsillos enflaquecidos 
y destruyendo a la clase media y castigando duramente 
a sectores más vulnerables. También cae el consumo de 
alcohol. En este caso, en los índices de alcoholemia que 
registra la provincia de Buenos Aires, tal cual describió a 
través de un informe el ministro de Transporte bonaerense, 
Jorge D’Onofrio.

Gracias a la Ley de Alcohol Cero, que rige desde el 1 de 
enero de 2023 y que fue impulsada por el ministro de Trans-
porte, se registró un drástico descenso de los casos positivos 
de alcoholemia al volante en territorio bonaerense: 68%.

Las estadísticas comparativas de las temporadas vera-
niegas 2023 y 2024 (Operativos de Sol a Sol), indican que 
hubo una merma del 68% en casos de alcoholemia positiva. 
En ese aspecto, durante los primeros meses de este año 
la cartera que conduce D’Onofrio efectuó 17.803 testeos a 
conductores y conductoras y registró 150 infractores, lo que 
representa un 0,84% de positividad. En tanto, en el mismo 
lapso correspondiente al año pasado, los controles arrojaron 
un 2,65% de positivos, con 336 casos punitivos de un total 
de 12.675 pruebas de alcoholemia.

Durante enero y febrero de 2024 se organizaron 959 
operativos de asistencia, prevención, concientización y 
control vial, que estuvieron focalizados en reforzar la Ley 
de Alcohol Cero para salvaguardar la integridad física de 
quienes viajaron. En dichos retenes, se fiscalizaron 24.484 
vehículos y se hicieron 17.803 exámenes de alcoholemia 
que arrojaron sólo 150 casos positivos.

Asimismo, las y los inspectores labraron 1386 infracciones 
a automovilistas, por verificaciones técnicas vehiculares 
(VTV) irregulares y licencias vencidas, y se retuvieron 1038 
permisos de conducir. Algunas de las postas de control 
tuvieron lugar en Ayacucho, Dock Sud, General Viamonte, 
Junín, Mar Del Plata, Necochea, Pinamar, San Clemente, 
Villa Gesell y Zárate, entre otros distritos.

Por: Tano Armaleo.- Mientras la concejala Mariana Co-
llela (Juntos por el Cambio) es denunciada por el diario La 
Palabra por utilizar su espacio de poder para internar 
a su madre en el geriátrico Municipal (Obarrio), muy 
a pesar de percibir salarios superlativos, el bloque de la 
ultraderecha, La Libertad Avanza, se encuentra inmerso 
en una lucha por cargos como pocas veces se haya 
visto dentro del Concejo Deliberante de Vicente López. 
Renuncia de concejales, judicialización e intento de ocupar 
banca a cualquier precio.

Tal cual lo adelantado por Lo Nuestro, la renuncia del 
concejal Juan Menchon Hoffmann -era el tercero de la 
lista- fue un gran disparador. Quien pretendía reemplazarlo 
era la vecinalista Marta Tello que figuraba en cuarto lugar en 
la lista. Sin embargo, recurriendo a la Ley de Cupos, Sergio 
Martínez -que figuraba detrás de Tello- pretende suceder 
a Juan Menchon. Para esto, Martínez, de buena relación 
con el oficialismo, ha recurrido a la justicia. Tello también 
prometió ir a la justicia en busca de su banca.

Paralelamente, quien fuera en segundo lugar de la lista 
en la elección pasada, María Rosa Malano, confirmó que no 
formará parte de la bancada de LLA.

Frente a semejante fractura, el bloque de quienes denostaban 
la política, las roscas, los chanchuyos, la corrupción, por estas 

Papelón y escándalo en el HCD de Vicente López
producto de la Fuerte interna por una banca en el bloque de la libertad avanza

horas impresionados por una cuota de poder, de un salario, sólo 
tiene un representante, el abogado Luis Palomino. Palomino, 
vale mencionar, se apresta a ocupar un cargo en la Secretaría 
de Trabajo de Nación; no cobrará dieta de concejal.

La judicialización de la banca vacante provocó que se 
suspenda la primera sesión ordinaria, que iba a llevarse a 
cabo luego de la apertura de sesiones -que se mantiene tal 
como estaba previsto para el próximo viernes- y en la que 
se espera el discurso de la intendenta Soledad Martínez.

En tren de recordar episodios escandalosos, bien 
vale evocar cuando dentro del HCD la concejala María 
Marta Maenza (Juntos por el Cambio) se enfrentó de 
manera violenta con su par Gabriel Vanelli, del mis-
mo bloque, por ver quién se quedaba con la oficina. Fue 
una avanzada de un guapo -apañada por el macrismo-, 
sobre una edil que terminó eyectado del poder oficial. 
Si bien hubo muchos otros episodios donde el oficialismo, 
aquel que respondía al intendente Enrique “Japonés” García 
como el de Jorge Macri, convirtió al Concejo Deliberante en 
un espacio en que el festival de Ordenanzas de Excepción 
logró alterar el ánimo de la comunidad. Al punto de llevar a 
García a la derrota electoral (2011) en manos de Macri. Lo 
que acaba de suceder en manos de esta “gente de bien”, 
reedita etapas nefastas.

El intendente Lanús defenestró 
la gestión de Gustavo Posse
millones de pesos, con 
muchos proveedores que 
llevaban meses sin cobrar. 
La situación de caja sólo al-
canzaba para pagar los sa-
larios de diciembre, cuando 
históricamente se contaba 
con una previsión de entre 
3 a 5 meses vista”, dijo 
el macrista Ramón Lanús 
en referencia a la gestión 
de quien fuera intendente 

hasta el pasado 10 de di-
ciembre, Gustavo Posse.

Lo manifestó frente a un 
presidente del HCD, Martín 
Vázquez Pol, que calza la 
camiseta del radicalismo, 
más puntualmente, aque-
lla donde abreva Gustavo 
Posse y frente a no pocos 
concejales del mismo palo. 
Mientras Lanús iba desgra-
nando un menú de críticas 

sobre la anterior gestión, 
no pocos concejales del 
possismo denunciaban en 
sus rostros, y en privado, 
el malestar por los dichos 
del jefe comunal. De ahí a 
pesar de un quiebre en el 
oficialismo (Juntos por el 
Cambio) hay un larguísimo 
trecho.

En cuanto a la herencia, 
y a pesar que elintende-
ne votó la Rendición de 
Cuentas de Posse, dijo 
sin ponerse colorado: “En 
cada lugar que miramos 
encontramos falta de pla-
nificación, de información, 
de orden, de personal o de 
criterios. En una palabra, 
encontramos un municipio 
estancado. Honestamente, 
no esperábamos este nivel 

de abandono”.
En relación a la situación 

económica, Lanús precisó 
que durante el año pasado 
el ABL aumentó 85%, mien-
tras que la inflación alcanzó 
el 211%. “Esta brusca caída 
del valor real de la recauda-
ción nos dejó a las cuentas 
públicas en una situación 
muy comprometida”.

“Recibimos el municipio 
con una deuda de más de 
8.000 millones de pesos, 
con muchos proveedores 
que llevaban meses sin 
cobrar. La situación de caja 
sólo alcanzaba para pagar 
los salarios de diciembre, 
cuando históricamente se 
contaba con una previsión 
de entre 3 a 5 meses vista”, 
profundizó el intendente.
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Fuego amigo: 
Massot desafía 
a Milei que 
muestre su 
declaración 
jurada

“agarrá tu declaración jurada, yo 
la Mía y expliqueMos a la sociedad de 
qué vive y vivió cada uno”.

Fumigaciones Ecológicas
VENENOS INOLOROS

NO MANCHAN NI DAÑAN A HUMANOS Y MASCOTAS

TELÉFONOS:

11-3153-2985   /   11-3282-6006

CASAS - COMERCIOS - INDUSTRIAS

de este Modo y de acuerdo con inForMación oFicial, el estado MaFioso, según 
la Mirada de Milei, le robará a gente de bien.

Por tener prepaga o haber viajado 
al exterior, el gobierno cobrará 
más caro luz y gas

El presidente Javier Milei continúa sumando “un millón 
de amigos”. Ahora fue el tigrense Nicolás Massot, diputado 
de Hacemos Coalición Federal (HCF) e integrante de la 
Comisión Bicameral que tratará el DNU 70/2023, quien se 
cruzó con el intolerante presidente.

El diputado -”rata traidora” según la mirada presidencial- 
acusó al presidente Javier Milei de difundir “fake news” 
sobre sus ingresos y lo desafió a comparar las declaraciones 
juradas de ambos: “Agarrá tu declaración jurada, yo la 
mía y expliquemos a la sociedad de qué vive y vivió 

cada uno”, escribió desde su cuenta de la red social 
X (ex Twitter) este sábado, en medio de la puja del 
mandatario con los gobernadores. No conforme con 
esto, el legislador de la derecha le cuestionó que es-
tos días estuvo “más disociado de la realidad y más 
enchufado a la virtualidad que de costumbre”, en 
referencia a la serie de posteos que realizó atacando a los 
gobernadores desde las redes. Al respecto, y en cuanto al 
tiempo que pasa el terrorista político (Milei) en su red X, el 
promedio diario es de 3.5 horas.

En su carta, que compartió a través de la red social X, 
el diputado, ex presidente del bloque de JxC, sostuvo que el 
presidente se evade de la realidad mirando las redes: “Estos 
días estuviste más disociado de la realidad y más enchufado 
a la virtualidad que de costumbre. Te entiendo, es más fácil. 
La realidad no se puede bloquear como tanto te gusta para 
poder seguir evadiendo”, escribió en X.

De este modo, Massot se subió al ring que más disfruta 
el primer mandatario logrando esquivar hablar de la crisis y 
deterioro que están produciendo las medidas políticas del go-
bierno de la ultraderecha con el acompañamiento de Juntos.

Subido al ring, Massot dijo, siempre por redes sociales: 
“De frente, sin avatares, sin trolls, sin agencias que 
financien fake news, sin la posibilidad de bloquear lo 
que no te gusta escuchar, sólo con la tranquilidad de 
conciencia y lo transparentado por cada uno, le expli-
quemos a la sociedad de qué vive y vivió cada uno”.

“El Directorio del BCRA 
dispuso que las personas 
usuarias de los suminis-
tros de gas natural por 
red, de energía eléctrica 
y de agua potable, mien-
tras reciban subsidio en 
alguno o todos esos ser-
vicios, no podrán acceder 
al mercado oficial ni rea-
lizar operaciones con tí-
tulos y otros valores con 
liquidación en moneda 
extranjera”, informaron 
las autoridades monetarias. 
Lo que traducido en buen ro-
mance significa que quienes 
compraron dólares, viajaron 
al exterior o tienen prepaga, 
dejarán de recibir dichos 
servicios subsidiados. 

La restricción -entró en 
vigencia- se aplicará al cupo 
de US$ 200 mensuales que 
permite acceder a comprar 
divisas al valor del “dólar 
ahorro” que actualmente 
cotiza a $247,48, valor que 
suma al del dólar oficial el 
30% del impuesto PAÍS y 
un anticipo de 35% a cuenta 
del Impuesto a las Ganan-
cias y de Bienes Personales.

De acuerdo con la infor-

mación aportada desde el 
gobierno, quienes hayan 
comprado dólares en al me-
nos uno de los últimos tres 
meses quedarán excluidos 
de la asistencia. Lo mismo 
sucederá con quienes hayan 
viajado a países no limítro-
fes en los últimos cinco años 
y para aquellos que tengan 
una prepaga no vinculada 
a su empleo en relación de 
dependencia.

En la misma situación 
quedarán los usuarios con 
facturas de telefonía móvil 
superiores al 25% del Sa-
lario Mínimo Vital y Movil 
($39.000 en diciembre y 
$50.700 en marzo). Para 
la asignación también se 
analizarán los consumos 
en billeteras virtuales equi-
valentes a cinco salarios 
mínimos, más de $1 millón 
desde marzo, algo similar al 
tope para gastos con tarjeta 
de crédito.

¿Quiénes quedan ex-
cluidos del subsidio?

En tanto, Energía publicó 
una lista de los criterios que 
podrían tomarse en consi-
deración para el rechazo o 

exclusión de la asistencia. 
Para ello se tomarán distin-
tas bases de datos a las que 
tiene acceso el Gobierno y la 
información que quedó del 
anterior Registro de Acceso 
a los Subsidios a la Energía 
(RASE).

a. Titularidad de una ae-
ronave.

b. Titularidad de embar-
cación de lujo o con fines 
recreativos.

c. Titularidad total de dos 
o más inmuebles.

d. Titularidad de al menos 
un automóvil con una anti-
güedad inferior a 5 años o 
dos automóviles con una an-
tigüedad menor a 10 años.

e. Titularidad de al menos 
un automóvil de lujo o colec-
ción independientemente de 
la antigüedad que registra.

f. Titularidad de medici-
na prepaga no vinculada 
a empleo en relación de 
dependencia (total o por 
derivación).

g. Más de una salida a 
países no limítrofes en los 
últimos 5 años.

h. Pertenencia al directo-
rio o ser propietario de una 

empresa privada (IGJ).
i. Consumos en tarjeta de 

crédito superiores a cinco 
Salarios Mínimos Vitales 
y Móviles (SMVM), lo que 
equivale a $1 millón.

j. Compra de moneda 
extranjera en al menos uno 
de los últimos tres meses.

k. Consumos en billeteras 
virtuales superiores a cinco 
Salarios Mínimos Vitales 
y Móviles (SMVM), lo que 
equivale a $1 millón.

l. Consumos en telefonía 
móvil superiores al 25% del 
Salario Mínimo Vital y Móvil 
(SMVM), lo que equivale a 
$50,700 desde marzo. El va-
lor del Salario Mínimo Vital 
y Móvil para marzo será de 
202.000 pesos.

MATEMATICA 
FISICA

clases particulares
JuAn MAnueL

15-6572-5339
egresado de la ubA
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bertolt
Abierta la inscripción 2024

Niños -  Adolescentes -  Adultos
Cursos de: Actuación - Títeres

Pedro Goyena 3231 - Olivos
Informes: 2202-7701 / 155-598-0974

AHORA POR ZOOM
teatrobertolt@yahoo.com.ar

www.pgcteatro.wixsite.com/teatrobertolt  

ESCUELA DE TEATRO

Funciones a la gorra los fines de semana, consulta la programación en:
https://www.facebook.com/bertolt.escueladeteatro

Pastas Bianca
Todo en Pastas Frescas y

Salsas caseras

Cnel. M. Rosetti 2504 Olivos
4797-1628

Av. J. D. Perón 3409 Victoria
4745-6268

www.pastasbianca.com.ar

enfermería 
profesional
 a domicilio

Inyecciones, Curaciones. 
Atención al adulto 
mayor en su hogar

     enfermeria_zona.norte

     11-6901-8358 
     11-6115-1320

Bermuda Sport 160, motor Yamaha 60 HP con  
600 hrs, todo el equipo es 2009. Muy buen estado 

siempre usada por mayores. Equipamiento a la vista.
11 5483-7380

VENDO 
LANCHA

Dictados en el Centro 
Universitario de  
Vicente López

El sanisidrense Rubén Mundel, 
finalista del Certamen Internacional 
de Poesía 'Vicente Huidobro'

coMenzó la inscripción a los cursos de prograMación y 
ciberseguridad en el centro universitario de vicente lópez, 
carlos villate 4480, Munro.

para ser parte de las orquestas inFanto-juveniles, el 
proyecto educativo cultural que iMpulsa el Municipio

La excelencia 
abre la inscripción

SanitarioS y gaS

ruiz & Cía.
pResuRización
Riego - piscinas

abierto de 8 a 12 y 14 a 19 hs.
sábados de 8 a 13 hs.

aV. MaiPÚ 599 · tel. 4791-6407 / Fax. 4796-1241 Vte. López
sanitariosruiz@gmail.com

CUIDO PACIENTES 
PREFERENTEMENTE DE NOCHE

Oscar Demarchi 
15-5409-8881

La oferta académica estará 
compuesta por los cursos de 
Introducción a la Progra-
mación Phyton, Desarro-
llo Full Stack y un boot-
camp de Ciberseguridad. 
Se desarrollarán a lo largo 
de varios meses y las clases 
serán virtuales. Durante la 
cursada se podrá aprender 
todo sobre estas habilidades 
digitales, desde un marco 
introductorio hasta la aplica-
ción de este conocimiento en 
el mercado de trabajo.

Los talleres están enmar-
cados en la Academia 4.0 
del Centro Universitario de 

Sin Estado activo y solida-
rio no sólo los medicamen-
tos oncológicos no llegarían 
a la población, tampoco la 
comunidad podría acceder a 

muchos escenarios cultura-
les, educativos y artísticos. 
Por ejemplo, no tendría, 
el ciudadano de a pie, la 
posibilidad de formarse en 
ámbitos musicales. Aten-
diendo a esta suerte de 

principio rector que el mun-
do civilizado utiliza, desde 
el municipio de Tigre, a 
instancias del gobierno del 
peronista Julio Zamora, en 

el año 2009 se dio impulso 
a las Orquestas Infanto-
Juveniles.

Nació como una propues-
ta comunitaria y de apren-
dizaje musical. Actualmente 
cuenta con 7 formaciones 

de las que participan más 
de 450 niños, niñas y jóve-
nes entre 8 y 18 años. Quie-
nes deseen ser parte del 
programa deberán enviar 
su solicitud a orquestas@
tigre.gob.ar.

Las agrupaciones que 
forman parte del proyecto 
son: Rincón de Milberg, 
Benavídez, Almirante 
Brown, Baires-Bancalari, 
Delta, “Ricardo Carpani” 
de Ricardo Rojas y Tron-
cos del Talar.

Recientemente, el go-
bierno local abrió las ins-
cripciones para quienes de-
seen ser parte durante este 
2024. Los y las interesadas 
deberán anotarse vía mail: 
orquestas@tigre.gob.ar.

Cabe destacar que el 
programa tiene como ob-
jetivo la educación musical 
desde un enfoque social y 
artístico, por lo que pro-
mueve la construcción de 
sentido y pertenencia a la 
orquesta, a la comunidad y 
al distrito.

Vicente López, una iniciativa 
para que las y los vecinos pue-
dan capacitarse en distintas 
temáticas relacionadas con el 
mundo tecnológico y aprender 
las herramientas digitales más 
demandadas por el mercado 
laboral. Durante el 2023, 
según cifras aportadas por el 
CUVL, más de 1500 vecinos 
se capacitaron a través de 
este programa donde adqui-
rieron conocimientos sobre la 
industria 4.0.

La Academia es llevada a 
cabo en conjunto con em-
presas líderes tales como 
Coderhouse, Plataforma 

5, Digital House y la UTN, 
entre otros.

El curso cuenta con va-
cantes limitadas. Las ins-
cripciones comenzaron el 
lunes 26 de febrero y estará 
disponible hasta completar 
las vacantes.

Los cupos serán asigna-
dos por orden de preins-
cripción online y tendrán 
prioridad aquellas personas 
que acrediten mediante su 
DNI residir en el partido.

Para más información, los 
interesados pueden ingresar a 
www.vicentelopez.gov.ar/cen-
trouniversitariovl/academia40

El reconocido periodista 
Rubén Mundel, especializado 
en temas económicos y de 
cuidado ambiental, fino y 
punzante observador de la 
realidad, acaba de obtener 
una importante distinción 
al lograr una plaza para el 
Certamen Internacional de 
Poesía 'Vicente Huidobro'. 
Mundel, vecino de San Isidro, 
es uno de los 1.103 finalistas 
del mencionado concurso 
internacional. Así lo destacó 

Bruma Grupo Editor que 
presentó horas atrás a los 
finalistas del Certamen In-
ternacional de Poesía 'Vicente 
Huidobro'. El jurado selec-
cionó a los 42 finalistas de 
entre 1.103 participantes de 
distintos lugares del mundo.

"Estamos felices de la 
calidad literaria de los poe-
mas seleccionados y hemos 
disfrutado como lectores y 
editores de todas las obras 
participantes. Pronto dare-
mos a conocer al Ganador", 
señalaron los organizadores.

"Somos 42 entre 1100 de 
diferentes países como: Es-
paña, México, Cuba, Alema-
nia, Chile, Argentina. Es un 
pequeño paso en el camino 

para encontrarme conmigo 
a partir de la literatura", 
señaló Ruben Mundel, uno 
de los finalistas destacados.

El referente, que además 
es un apasionado militante 
de la ciencia política, agra-
deció las muestras de cariño 
por la distinción y destacó 
con humor: "Soy un sim-
ple militante ambientalista, 
periodista y promesa en 
poesía, a pesar de los años".

Comprometido con el me-
dio ambiente, Mundel, ade-
más llevó adelante el Premio 
Argentina Economía Circu-
lar, organizado por la Fun-
dación Observatorio Pymes, 
la Fundación Regenerar y el 
Instituto de Transición Justa.

REPARACION DE 
ELECTRODOMESTICOS

MATERIALES ELECTRICOS

Service Milano
Microondas - Repuestos - Accesorios

SERVICE AUTORIZADO
 Magiclick - Bolboreta - Famiel - 
Van Plaanten - San up - Ga.Ma 

Horario: Lu. a Vi. 9 a 18 y Sab. 9 a 14 hs.
Av. Maipú 3575 - La Lucila - Tel/Fax: 4711-6587 / 4790-6241

       115-602-2710  /  info@servicemilano.com.ar

Consultora Psicológica
clr. natalia Muscatelli

Desarrollo Personal, Pareja y Familia
Atención online y presencial

Turnos: 11 4052 6867 
: @nataliamuscatelli
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Fray Justo Santa Maria de oro 1528 - Don Torcuato
Tel: 4846-4150
Info@atsazonanorte.com.ar      www.atsazonanorte.org.ar

/atsazonanorte

A.T.S.A. 
Zona Norte

Adherida a F.A.T.S.A. y C.G.T.

Ramón Lanús 
se ungió en 
las aguas de la 
educación pública

participó, en su priMer acto 
educativo coMo intendente, 
del inicio del ciclo lectivo en el 
jardín provincial nº 915.

Todo en iluminación LED

el Municipio avanza con la obra del nuevo centro de salud de costa esperanza

El intolerante obstruye, sin 
embargo, San Martín no se detiene

“La educación es una prioridad para esta gestión. Que-
remos una educación de calidad y accesible para todos. 
Asumimos ese compromiso desde el primer día y vamos a 
trabajar en conjunto con todas las escuelas de San Isidro”, 
dijo el intendente Ramón Lanús al momento de acompañar 
el inicio de un nuevo año escolar en San Isidro. Un distrito, 
vale recordar, que es el segundo polo educativo de la Pro-
vincia de Buenos Aires con más de 300 escuelas entre las 
de gestión pública y privada.

Los actos se realizaron en el Jardín provincial Nº 915, ubi-
cado en Martínez, y en el Jardín municipal Nº 6 “El Zorzalito” 
de Béccar, con la presencia de alumnos, docentes y familiares. 

Lanús, quien realizó como intendente su primer acompa-
ñamiento de un ciclo lectivo en una escuela pública, lo que 
marca diferencia en este aspecto con el gobierno nacional 
que descree de la educación pública, dijo que “la educación 
es una prioridad para esta gestión. Queremos una educación 
de calidad y accesible para todos. Asumimos ese compromi-
so desde el primer día y vamos a trabajar en conjunto con 
todas las escuelas de San Isidro”.

Y agregó: “los chicos son el futuro de este país. Es muy 
importante que estén en las aulas, aprendiendo y compar-
tiendo con sus compañeros”.

De los actos también participaron los directivos de los es-
tablecimientos educativos: Mercedes Sanguineti, secretaria 
de Educación, Cultura y Trabajo de San Isidro; la presidenta 
del Consejo Escolar, María de los Ángeles Durand Aparicio; 
y las jefas distritales e inspectoras de cada jardín.

Como parte de la apertura de ciclo, en el jardín 915 se in-
auguraron unos juegos en el patio, que fueron instalados en 
el verano por el Municipio para que disfruten todos los chicos.

Por: Fernando Gañete 
Blasco.- Mientras el te-
rrorista político que, por 
lo visto, disfruta atacar y 
violentar a todo aquel que 
no comulga con su ideología 
mientras elimina y no remite 
fondos a gobernaciones y 
municipios y corta progra-
mas asistenciales y la obra 
pública, que dejará a más 
de 200 mil trabajadores en 
las calles, desde el municipio 
de San Martín, aún con 
todas las limitaciones que 
el ajustazo del gobierno 
nacional lleva adelante, se 
las ingenian para conti-
nuar garantizando una 
mejor calidad de vida a 
la comunidad. Esto queda 
expuesto, por ejemplo, a 
través de la construcción 
-última etapa- del nuevo 
Centro de Salud de Costa 
Esperanza, en el Par-
que Escuela del Barrio. 
Construcción realizada de 
manera conjunta con la 
provincia de Buenos Aires 
a través del Ministerio de 
Obras Públicas que preside 
Gabriel Katopodis.

En el mismo predio, siem-
pre dentro del Parque Es-
cuela del Barrio, también 
habrá centros de cuidado 
infantil, integración juvenil 
y producción de alimentos.

“A pesar de que hay un 
gobierno nacional que 
decidió abandonar las 
obras públicas, desde 
el Municipio y junto a 
la Provincia seguiremos 
con un Estado presente 

atendiendo las priorida-
des de nuestros vecinos 
y vecinas”, destacó el in-
tendente Fernando Moreira.

El Centro de Salud es el 
primer edificio que estará 
listo en el predio y será un 
moderno espacio que con-
tará con ocho consultorios 
para distintas especialida-
des, farmacia, enfermería, 
vacunatorio, cuatro baños y 
un salón para actividades de 
capacitación y promoción de 
la salud comunitaria.

Con este nuevo Centro, la 
red se ampliará a 20 Cen-
tros de Atención Primaria 
y 3 Postas de Salud en los 
barrios, que se suman a los 
dos hospitales locales, el 
Hospital Municipal Thomp-

son y los hospitales Eva 
Perón y Belgrano.

Por otro lado, se en-
cuentra muy avanzada la 
construcción del Centro de 
Producción de Alimentos, 
que incluirá una cocina, 
comedor, área de comer-
cialización, depósito con 
cámara frigorífica y terraza 
con huertas para impulsar la 
economía popular.

También se iniciaron las 
obras del Centro de Cuidado 
Infantil y el Centro Juvenil,.

El Parque Escuela está 
ubicado en Córdoba y Bi-
centenario y se sumará a 
los de Villa Hidalgo, 9 de 
Julio, José León Suárez y el 
que se está construyendo en 
Independencia.

“Cuando iniciamos con 
Gabriel Katopodis la ges-
tión en el Municipio no 
existía ninguno de estos 
servicios en el Área Re-
conquista, que estaba 
totalmente abandonada. 
Desde entonces llega-
mos con asfalto, cloacas, 
agua e infraestructu-
ra educativa, sanitaria, 
deportiva y cultural de 
calidad”, cerró el inten-
dente. Todos los trabajos 
se realizan a través del 
Organismo Provincial de 
Integración Social y Urbana 
(OPISU) junto al Municipio e 
incluyen pavimentación de 
calles, playones deportivos, 
iluminación LED y una me-
jora integral del entorno.
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Por: Tano Armaleo.-Si el dolor 
por cada uno de los fallecimientos 
resulta  imposible compararlo 
frente a cualquier otra situación  
-de ahí la importancia que puso 
el gobierno de Alberto Fernández 
con el  acompañamiento de todos 
los gobernadores y Horacio Rodrí-
guez Larreta en cada una de las 
medidas adoptadas-, no menos 
ciertos es la realidad por la que 
están  atravesando, en el caso que 
nos involucra de manera directa,  
no pocos medios de comunicación. 

A decir verdad, el sector venía 
de pasar cuatro años en que el 
cierre de diarios, emisoras, y pági-
nas Web fue la constante. Aquello 
fue un plan orquestado desde las 
esferas oficiales que,  a base de 
censurar  a estructuras priori-
zando inversiones publicitarias 
en un puñado de medios hege-
mónicos y periodista a cambio de 
ser obsecuentes con el gobierno, 
terminó sacando de la cancha a 
más de 500 medios, muchos de 
ellos con varios trabajadores den-
tro.  Ahora, el panorama es más 
desalentador. La cifra de cierre 
podría llegar al millar. Como es 
de imaginar, la Región Norte no 
escapará a la crisis. 

Con estructuras más endebles 
para soportar, la denominada 

Más de 1000 medios de 
comunicación podrían cerrar

prensa local o regional está co-
menzando a sentir lo ponzoñoso 
que es convivir con la crisis en la 
nuca. Diarios como el centenario El 
Debate de Zárate, acaba de cerrar  
y así podríamos seguir enumeran-
do. Las radios no la pasan mejor, 
ni hablar de las Web. Portales de 
alto alcance como El Debate,  con 
estructuras importantes, también 
es parte de aquellos medios inde-
pendientes que pueden sucumbir. 

Al lógico asfixiamiento que 
resulta ver la caída de pautas co-
merciales, los medios enfrentamos 
a los BANCOS, especialmente los 
privados. Recurrir a ellos para lo-
grar créditos blandos y a tasas por 
debajo del 24% -que de por sí es 
una  locura- , es misión imposible. 
No les interesa salvar a PyMes, 
comercios, mucho menos a medios 
de prensa que puedan competir 
o erguirse como la contracara de 
la prensa hegemónica. Muy por 
el contrario, en esa alianza no 
oficializada entre monopolios me-
diáticos con el sector financiero, el 
pacto es no prestar a quien pueda 
esmerilarles poder. Saben que ante 
semejante crisis, la pauta oficial 
que bien podría sostener a muchos 
medios independientes, será un 
bien escaso, y la poca que surja, 
será codiciada por ellos. Extorsio-

nan,  aprietan y mienten desde sus 
titulares al solo efecto de disputar 
poder y quedarse con la inversión 
publicitaria oficial.

Si algo queda en claro es que 
detrás de cada uno de los medios 
locales o regionales subyace una 
prensa  independiente, que no 
es lo mismo que ser inocuo o no 
comprometido con la realidad. 
Vaya si lo han demostrando y lo 
están demostrado todos los me-
dios y periodistas de la Región 
Norte en plena la lucha contra la 
pandemia. Esto se ve claramente 
evidenciado en la difusión de toda 
la información que cada municipio 
genera y solicita que llegue al ve-
cino. Cada periodista, cada medio 
a su estilo y con absoluto criterio 
de independencia potencia y llega 
a sitios en que no siempre la infor-
mación oficial lo hace, o no termina 
siendo confiable el material que 
pretenden comunicar.

La preocupación de cierre masi-
vo de medios de comunicación in-
dependientes no es sólo nacional. 
La amenaza cubre decenas de paí-
ses. Y cuando la prensa queda en 
manos de pocos, ya se sabe cómo 
termina todo. Pierde el sentido co-
mún, pierde la democracia, pierde 
la política, pierde el ciudadano de 
a pie, pierde el país.

Al igual que lo viene practicando desde que comenzara la cuarentena, 
el municipio de San Fernando continúa recorriendo comercios, depósitos 
de distribuidoras de alimentos y de limpieza y supermercados a fin de 
hacer cumplir el Programa de Precios Máximso y el estricto cumplimiento 
de las normas de cuarentena. Ahora, con la facultad que le diera el pre-
sidente a los municipios, contralor de la Ley de Abastecimiento y precios 
máximos, San Fernando ya lleva clausurado 6 comercios “por exceder 
Precios Máximos y vender productos vencidos” consignaron desde la 
Dirección de Prensa del municipio que preside Juan Andreotti. Un dato 
importante es que los vecinos pueden verificar el listado del Programa 
Nacional “Precios Máximos” en la web preciosmaximos.argentina.gob.
ar, y registrar denuncias al teléfono 0800-666-1518.

A causa de la cuarentena obligatoria contra el coronavirus, ya realizó 
129 inspecciones de precios, condiciones de salubridad y prevención, y 
horarios de apertura de supermercados, hipermercados, autoservicios 
y otros locales de rubros alimenticios.

En la última semana, los equipos de Orden Urbano y más áreas de las 
Secretarías de Gobierno y Economía, clausuraron y multaron 5 locales 
en Victoria y Virreyes por vender a precios por encima de los máximos, 
y además tener productos vencidos en góndola. Asimismo, un local de la 
zona de la Av. Arnoldi también fue clausurado por no tener habilitación 
comercial y vender alcohol; allí se secuestraron 20 cajones de cerveza, 
4 de vino, 3 packs de cervezas en lata y 4 garrafas de gas.

Desde el inicio de la Cuarentena Obligatoria, el Municipio ya completó 
129 inspecciones con sólo 15 clausuras como resultado, ya que la gran 
mayoría de los comercios se encuentra en regla.

Si los comerciantes no cumplen con la reglamentación del Programa 
Nacional “Precios Máximos”, en primera instancia se le solicita retrotraer 
los valores al 6 de marzo en los artículos correspondientes. De persistir 
en la infracción y tras ser debidamente notificados, se procede a clau-
suras preventivas.

A LA FEchA SOn 15 LOS nEGOcIOS cOn FRAnjA

San Fernando: clausuran 
comercios por exceder 
Precios Máximos y vender 
productos vencidos

A instancias del intendente Julio 
Zamora, y atendiendo la compleja 
realidad por la que atraviesa el sec-
tor comercial, se instrumentó unas 
series de medidas que redundarán 
en descuentos en tasas municipa-
les. Las medidas incluyen un plan 
de facilidad de pagos, postergación 
de vencimientos y descuentos por 
pago en término. Si bien el gobier-
no de Alberto Fernández les anti-
cipó que no dejarán caer a ningún 
municipio en situaciones extremas, 
por caso no poder pagar sueldos de 
empleados municipales en tiempo 
y forma, los intendentes que están 

Tigre: descuentos en tasas para comercios e industrias
BEnEFIcIOS pAndémIcOS

viendo bajar la recaudación, espe-
cialmente en materia de Seguridad 
e Higiene. 

Habrá planes de cuotas, pos-
tergación de vencimientos y 
descuento del 10% por pago en 
término de la Tasa por Verifica-
ción de Industrias, Comercios y 
Empresas Prestadoras de Obras y 
Servicios, para los contribuyentes 
establecidos en Art. 149 inc. b) 
“(por montos fijos) de la Orde-
nanza Fiscal.

A partir de lo detallado, es que 
el gobierno local impulsó “a través 
de la resolución N° 853-20- un 

plan de facilidades de pago de 
tasas, derechos, contribuciones 
y demás tributos del ámbito 
comercial. Para obtener el be-
neficio, el contribuyente deberá 
reconocer el importe total de su 
deuda, incluidos los planes de 
pago vencidos -si los hubiera-. 
En caso de acceder al beneficio, 
la liquidación podrá realizarse por 
medio de dos opciones:

- Anticipo (primera cuota): sien-
do el mismo de carácter móvil y 
con un mínimo del 20%, hasta en 3 
cuotas sin interés (total 4 cuotas).

- Anticipo (primera cuota): 

siendo el mismo de carácter móvil 
y con un mínimo del 15% y en 
hasta 7 cuotas, aplicándose un 
interés mensual del 2%.

El mencionado será de aplicación 
para todas las solicitudes de refi-
nanciación instrumentadas hasta 
el 30 de abril de 2020.

Por otras parte,  por medio de 
la resolución 855-20, se deter-
minó un cronograma de nuevos 
vencimientos para la regulariza-
ción de la Tasa por Verificación de 
Industrias, Comercios y Empresas 
Prestadoras de Obras y Servicios, 
para los contribuyentes (de mon-

tos fijos) de la Ordenanza Fiscal:
- Tercera cuota. 1er. Vencimien-

to: 30/04/20 – 2do. Vencimiento: 
29/05/2020.

- Cuarta cuota. 1er. Vencimien-
to: 29/05/2020. – 2do. Vencimien-
to: 30/06/2020.

La norma contempla de manera 
excepcional un 10% el descuento 
por pago en término, dentro de 
los plazos previstos para el primer 
vencimiento.

Para más información comuni-
carse al 4512-4478/4464/4444 
y/o mediante la página web ingre-
sospublicos.tigre.gob.ar

bertolt

Pedro Goyena 3231 - Olivos
4711-6945

ESCUELA 
DE TEATRO

Calidad natural y precios 
para bolsillos enflaquecidos: 
“Mercadito al Río”

Estúpidos, es la educación

prograMa iMpleMentado por el concejo deliberante de tigre en 
coordinación con productores y artesanos locales.

el intendente Fernando Moreira se suMó al respaldo a la 
coMunidad educativa en deFensa de la universidad de san Martín 

transeúntes y autoMovilistas adhieren al 
repudio por las Medidas del gobierno de Milei 
y Macri

A partir de la decisión del go-
bierno de Milei y Juntos por el 
Cambio de dejar sin efecto la 
puesta en marcha de cinco univer-
sidades, entre ellas las del Delta y 
Pilar aprobadas por Ley durante el 
anterior gobierno, en el mientras 
tanto el plan de destrucción de la 
educación pública, y en particular 
de las universidades, avanza. La 
falta de dinero que denunciaron 
todas las universidades del país 
-tienen el mismo presupuesto 
que en el 2023 esmerilado por la 
devaluación y tarifazos-, como era 

Como si fuera un lento pero persistente efecto dominó o goteo que 
promete llenar, más temprano que tarde, el vaso, cada convocatoria a 
la Quinta de Olivos para hacer oír la bronca contra las medidas del 
gobierno de Milei y Macri suman nuevas voces.

Cada miércoles a las 20, desde hace más de 30 días, al decir de Lo-
rena Shaffer, vecina de La Lucila, se reúnen para expresar (ruidazo), 
cacerola en mano, el malestar contra las políticas impuestas por el 
intolerante y autoritario Milei.

Por su parte, Oscar, quien detalla que es arquitecto y asegura que des-
de hace dos meses que prácticamente “nuestras obras se pararon”, 
dice: “venir acá es tener un ámbito donde expresar la bronca, 
decir señor presidente era la casta, no la gente, el pueblo”.

Lo llamativo de este último ruidazo (miércoles 28) es que, a diferencia 
de los anteriores, la gente de la calle, el transeúnte, automovilistas y 
hasta los repartidores de plataforma comenzaron a sumarse aplaudiendo 
o tocando bocina. Esto no deja de ser un síntoma y cambio de ánimo sobre 
un gobierno de ultraderecha que en Zona Norte cosechó muchos votos.

Sin embargo, esto que sucede cada miércoles en la Quinta, donde la 
gente de a pie se moviliza sin que se note la participación de dirigentes 
políticos, mucho menos concejales que han de estar durmiendo la siesta, 
marca una tendencia. 

Más aún en una región en que la denominada clase media se ve se-
riamente afectada por los constantes tarifazos y aumentos de precios. 
Es un sector social que ve cómo sus ahorros están siendo devorados 
porque no llegan a fin de mes. Mientras esto sucede, el gobierno festeja 
que el Banco Central lleva comprados cerca de 7 mil millones de dólares. 
En su gran mayoría, aquellos que los sectores medios deben vender 
para financiar los caprichos ideológicos de un peligroso fundamentalista 
anarcocapitalista.

En tiempos en que ni las vacas 
flacas llegan a la mesa de los argen-
tinos mientras las gordas son devo-
radas por “la casta” y la canasta de 
alimentos cada día se hace más in-
alcanzable y a la clase media la des-
truyen, una muy buena alternativa 
para enfrentar estas cuestiones son 
las ferias de productores. Así lo en-
tienden en el Concejo Deliberante 
de Tigre, presidido por el concejal 
Miguel Escalante, al potenciar el 
2024 con “Mercadito al Río”. Si 
bien el mismo viene funcionando 
desde el 2022, debido al complicado 
contexto nacional el espacio resulta 
un buen punto no sólo para adquirir 
productos de calidad, naturales y a 
buen precio: “El Mercadito” oficia 
como una suerte de ágora donde 
la comunidad interactúa y tiene un 
punto de encuentro.

Se trata de un pintoresco mer-
cado emplazado a la vera del río 
Luján (Paseo Victorica 902, Tigre, 
pegado al Museo de Arte) frente 
a la inconmensurable belleza que 
abre el delta a todo mortal. Quie-
nes concurran podrán encontrar 
desde ropa hasta artículos de 

cosmética, juguetes, bijouterie y 
cerámica, entre otros.

El Mercadito al Río se ha conver-
tido en un “punto de encuentro do-
minical para aquellos que buscan 

experiencias únicas y productos 
auténticos”, con la presencia de 
más de 100 stands, así como fo-
odtrucks y shows en vivo.

A partir de marzo se contempla 
la incorporación de los sábados, 
brindando así una oportunidad adi-
cional para que más emprendedo-

res se sumen a esta enriquecedora 
experiencia.

La próxima fecha del “Mercadito 
al Río” está programada desde 
las 14:00 hasta las 20:00 horas. 

Aquellos interesados en conocer 
más sobre esta y otras propuestas 
de actividades promovidas por el 
Concejo Deliberante de Tigre pue-
den obtener información a través 
de sus redes sociales: Instagram 
(@hcdtigre) y su sitio web oficial 
(hcdtigre.gob.ar).

La gente de bien se 
moviliza, se queja y 
propone en la Quinta 
de Olivos

de esperar, también alcanza a la 
prestigiosa UNSAM. Así lo expre-
saron días atrás las autoridades 
académicas.

Dentro de su fundamentalismo 
político, Milei entiende que “ese 
Estado es un antro de mafio-
sos”, además “te roba cobrando 
impuestos” y “está teñido de 
comunismo”. En su ideología Mi-
lei, a diferencia de otras derechas 
mundiales, el sentido de patria, 
de soberanía territorial (Malvinas), 
el cuidado de la industria local, al 
igual que el trabajo y la educación 

pública no ingresan en sus ma-
nuales. Un sinceramiento que no 
deja de ser un suicidio -no buscado 
seguramente- para millones de 
personas que están comenzando 
a padecer los estragos del mode-
lo.Al respecto, el intendente de 
San Martín, Fernando Moreira, 
quien tiene a la educación como 
uno de los pilares relevantes de 
la gestión, acaba de ratificar su 
apoyo a este ámbito académico. 

Moreira también fue subido a redes 
sociales. En tal sentido, dijo: @un-
samoficial, Sin educación no hay futuro.


